



↓ **Reflexión chilanga**  
Federico Döring  
Diputado local del PAN

## Al Frente en la CDMX

• A Taboada lo precede su trabajo legislativo como diputado local y federal, además de que en dos periodos ha sido alcalde de Benito Juárez.

La decisión que tomaron las dirigencias nacionales del PAN, PRI y PRD, de nombrar a **Santiago Taboada Cortina** como precandidato único del Frente Amplio por México, ha sido la mejor. No lo digo como militante de Acción Nacional, sino como ciudadano que busca que las condiciones cambien para bien de los millones de capitalinos.

Se trata de un personaje sencillo, honesto y de gran cercanía con los capitalinos, además de haber demostrado su empatía con los más necesitados en los momentos difíciles, a través de las diversas acciones de gobierno que implementó desde la alcaldía Benito Juárez.

Es evidente que **Taboada Cortina** es el representante de la oposición mejor posicionado en las diferentes encuestas que se han levantado, tanto por el Frente, como por la propia dirigencia de Morena. Él es quien puede plantarles cara y sacarlos de la ciudad en 2024 para dar paso a la conformación de un nuevo sistema de gobierno que atienda las necesidades de la CDMX, como es sacar del abandono en que tienen al Metro, atender verdaderamente el desabasto de agua potable o resolver los problemas de inseguridad.

A **Santiago** lo precede, también, su trabajo legislativo como diputado local y federal, además de que en dos periodos ha sido alcalde de Benito Juárez. Demarcación que hoy se encuentra ubicada como uno de los mejores municipios para vivir en el país; que es catalogado a nivel nacional como uno de los de mayor percepción en materia de seguridad, gracias al programa Blindar B].

Los morenistas han señalado al PAN de que no atiende a las clases más necesitadas del país; pero **Santiago Taboada** ha demostrado, con hechos, que es todo lo contrario, que, a diferencia de los que hoy gobiernan, no las ve como prebendas electorales y de las que se acuerda en tiempos electorales. Implementó el programa de medicamentos gratuitos para las personas de la tercera edad, con la finalidad de que no gasten en ello sus pensiones y, mucho menos, les condiciona el apoyo para que acudan a mítines políticos, como lo hacen los morenistas. Ellos apuestan a ello, a

esos 25 millones de mexicanos sumidos en la pobreza para mantenerse en el poder y seguir teniéndolos como voto cautivo.

Pero hoy hay grandes posibilidades de cambio en la CDMX y es la apuesta que hace la oposición con la definición del alcalde con licencia en Benito Juárez. No es de gratis que la "fiscal carnal", **Ernestina Godoy**, lo quiera bajar con amenazas, espionaje y carpetas de investigación ficticias, fabricadas con la finalidad de tirarlo, pero hoy le reiteramos que no nos va a doblar y, mucho menos, a tumbar.

El momento que vive el país obliga a tomar definiciones que serán trascendentales en la construcción del futuro, que es: continuar con el sistema de empobrecimiento y regresión que Morena ha construido en la CDMX o dar un cambio de 180 grados para generar condiciones de crecimiento, de tener un sistema de transporte moderno y vanguardista, que no represente un peligro diario para los millones de usuarios; que la atención de las necesidades de los capitalinos no sea utilizadas con fines electoreros y que los programas sociales estén condicionados a un voto.

El que no entienda este momento que vive la ciudad, donde la opción de cambio es verdadera, que asuma su propia responsabilidad, porque no se trata de pensar en ambiciones personales o de agendas propias, sino de generar mejores condiciones de vida en la ciudad y en el país. Aquellos que sólo ven el árbol y pierden de vista el bosque del autoritarismo y la militarización exacerbada, se convierten en la arena de las palabras para terminar con la sana división de Poderes establecida en la Constitución; de someter a la SCJN a los caprichos e intereses de un solo personaje, de permitir que se instauren gobiernos autoritarios y autocráticos, que la militarización sea una realidad, de continuar con un país ensangrentado y que las madres sigan sufriendo por sus hijos desaparecidos, porque un presidente ha decidido desde su oficina borrar sus nombres para limpiar su imagen, manchada por la ineficacia.

Es tiempo de decisiones y es tiempo de tomar las mejores, por el bien de los capitalinos y del país.